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réglementation
Question écrite n° 64235

Texte de la question

M. André Aschieri souhaite attirer l'attention de M. le ministre de l'agriculture et de la pêche sur les conditions
d'élevage dans l'industrie agroalimentaire. Certains agriculteurs industriels parquent leurs bêtes dans des
surfaces minuscules. Selon les statistiques des associations de défense des animaux, il apparaît de plus que la
nourriture et l'eau viennent à manquer dans les élevages. Cette difficile situation paraît incompatible avec ce que
l'on est en droit d'attendre dans un pays économiquement développé. Il lui demande donc quelles mesures il
entend prendre afin de pallier le manque de superficie dans ces élevages intensifs et le manque de nourriture
entraînant la fragilité des animaux d'élevage.
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